



田上中学校だより

令和2(2020)年7月1日発行 第4号 大津市立田上中学校

<教育目標> **たくましい生徒 なかのよい生徒 かんがえる生徒 みずから行う生徒**

1学期半ば 暑さに負けず頑張ろう！



日増しに暑さがつのる時期になりました。

6月1日に分散形式で学校が再開されて以降、8日からは通常登校、15日からは部活動再開、そして22日からは給食開始と、1週間ごとに階段を一段ずつ登るように以前の日常に近い学校生活が送れるようになってきました。休校明け当初は環境の変化に対応できず、何となく疲れた様子だった生徒たちも、すっかり従来のリズムを取り戻し、学習や部活動に頑張ってくれています。友達と一緒に時間を過ごせることも、大きなエネルギーになっているように感じます。今月15日には、

今年度最初の定期テストとなる前期中間テストが行われます。1年生にとっては中学校生活で初めての経験であり、2・3年生にとっても今までの学習の成果が試されることとなります。まずは、テストに向けて十分な準備をすることが大切です。「やるべきことはやった」という達成感を持ってテストに臨むことができれば、自ずと結果はついてくるはずですよ。

そんな中、今までの感染症予防対策に加え、熱中症についても注意し、対策を行わなければならない時期になってきました。本校でも、大津市教育委員会からの指示を受け、熱中症の危険が高い場面（体育の授業や部活動、登下校時など）ではマスクを外すように指導しているところです。保護者や地域の皆さまのご理解をよろしくお願いいたします。



1年生 朝学習の取組

1年生交通安全教室 6月10日

今年は身体的距離を確保する必要があったことから、全学年を対象とした学年集会形式ではなく、1年生のみを対象とした学級単位の交通安全教室を実施しました。講師としてお招きした月の輪教習所の先生からは自転車で行く上での交通ルールの確認や車間距離を空けることの大切さについて教えていただきました。今回学んだ事を今後の生活に活かし、安全を人任せにするのではなく、自分の身は自分で守れるように意識を高めて欲しいと思います。

2・3年生の人にも今年は講義を受けることができませんでしたが、並進や車間距離・スピードの出し過ぎなどについて注意すべき点はないか、普段の自分の運転について振り返ってみましょう。



生徒総会 6月17日

6月17日に生徒総会を行いました。今年は全校生が体育館に集まることができなかつたため、各教室で校内放送による総会となりましたが、生徒会執行部の準備のおかげで手際よく総会を進めることができました。今後の活動が大いに楽しみです。

3学年そろっての部活動が始まりました

中学校に入学する際、部活動を楽しみにしていたり、頑張りたいと考えている生徒はたくさんいます。今年の1年生も気持ちは同じだったと思いますが、結果的に部活動への入部が約2ヶ月遅れてしまうことになりました。長い間待ちわびた分、それぞれの部活で活動したり、汗を流したりすることに心地よさを感じてくれていることでしょう。

部活動は体を鍛え、技術を磨くだけでなく、心を育てて礼儀やマナーを学ぶ場でもあります。3学年そろって部活動が行える期間はごくわずかしがありません。貴重な時間を大切にしてほしいものです。



7月行事予定

- 3日(金) 1年生心電図検査
- 14日(火) 生徒会専門委員会
- 15日(水) 前期中間テスト
- 17日(金) 学校協力者会議
- 22日(水) 1学期給食終了
- 27日(月)～30日(木)
保護者懇談会
※部活動完全下校 16:00
- 28日(火)・29日(水) 検尿一次
- 30日(木) 大掃除
- 31日(金) 終業式
※部活動完全下校 12:10

8月当初の行事予定

- 19日(水) 始業式 身体計測
- 20日(木)・21日(金)
3年生実力テスト
1・2年生確認テスト(予定)
- ※1・2年生についての詳細は
後日連絡します。
- 25日(火) 2学期給食開始
文化祭活動スタート



部活動交流試合について

7月4日から部活動において自校以外での練習試合が可能(市内のみ、一部競技を除く)になったことから、今月後半から8月上旬にかけて市内の中学校間で3年生の引退練習の意味を含めた交流試合が計画されています。部によって実施の状況が異なることもあり、詳細は各部ごとに連絡し、参加の確認を取らせていただくこととなります。交流試合ではありませんが、感染症予防対策はもちろんのこと、熱中症対策にも十分配慮して運営させていただきますので、ご理解・ご協力をよろしくお願いいたします。